

Auszubildender von Riese & Müller schließt Ausbildung als Prüfungsbester ab

von gf - Mittwoch, 30. Oktober 2013

<https://www.pd-f.de/2013/10/30/auszubildender-von-riese-mueller-schliesst-ausbildung-als-pruefungsbester-ab/>

Beginn Originaltext:

xxxxxxx

Die IHK Darmstadt ehrte am Montag, den 28. Oktober, im Darmstadtium junge Fachkräfte im Rahmen ihrer Bestenehrung. Zu den Besten der insgesamt 3.847 Prüfungsteilnehmer im Verantwortungsbereich der IHK Darmstadt gehört auch ein Auszubildender von Riese & Müller. Pascal Frindt schloss seine Ausbildung zum Zweiradmechaniker in der Fachrichtung Fahrradtechnik mit einer Gesamtpunktzahl von 84 Punkten von insgesamt 100 Punkten ab.

Riese & Müller bildet jedes Jahr bis zu 5 Auszubildende im Ausbildungsberuf Zweiradmechaniker in der Fachrichtung Fahrradtechnik aus. In der dreieinhalbjährigen dualen Ausbildung durchlaufen die Azubis für jeweils drei Monate alle Abteilungen des Hauses.

Mittlerweile sind am Firmensitz in Weiterstadt bei Darmstadt ca. 100 Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen beschäftigt. Riese & Müller hat sich auf die Entwicklung und Produktion von hochwertigen E-Bikes und Falträdern spezialisiert und sich innerhalb von nur fünf Jahren als der deutsche Premium-[E-Bike](#)-Hersteller positioniert.

xxxxxxx

Ende der Meldung

Passende Links beim pressedienst-fahrrad:

[Hinter den Kulissen: Pedelec-Pauken in Darmstadt](#)

Passendes Bildmaterial